



## Demokratie am laufenden Band

## Arbeiterkultur in Montbéliard

Christian Corouge, Prof. Michel Pialoux, Hubert Truxler

Ludwigsburgs französische Partnerstadt Montbéliard ist eine Industriestadt. Die Arbeiterkultur prägte die Stadt. Arbeiter(innen) schrieben Romane und drehten Filme. In den 1980ern begann die Krise dieser Kultur und breitete sich auf die ganze Stadt aus. Bei den nächsten Präsidentschaftswahlen wird sich zeigen, ob der Front National wirklich (wie von ihm behauptet die größte) Arbeiterpartei Frankreichs ist, oder ob die zivilisatorische Kraft der Arbeiterbewegung den befürchteten Rechtsruck in Montbéliard-Sochaux und in ganz Frankreich verhindern kann. Zwei Arbeiter-Künstler und ein Soziologe diskutieren über die Zukunft der (Arbeiter)Demokratie in unserer Partnerstadt.

Französisch mit zusammenfassender Übersetzung.

## Montag, 05.12.2016, 19:00 Uhr Kulturzentrum, kleiner Saal, Hochparterre

8 Euro (nur Abendkasse)

Infos: Telefonisch unter 07141 910-2438, per E-Mail unter vhs@vhs-ludwigsburg.de oder online unter www.vhs-ludwigsburg.de.

## **AUS DEM SEMESTERPROGRAMM**

September 2016 – Januar 2017

www.vhs-ludwigsburg.de